

美術コースNEWS

2025
8
Vol.2

Topic 01 銀光展で2名が入賞！

7月8日～13日に行われた第87回銀光展にて2年生の小辻さんがホルベイン賞、3年生の牛島さんが奨励賞を受賞しました。他にも14名の生徒が入選を果たしました。この公募展も一般の方を含めた審査のため、受賞は素晴らしいことです。おめでとうございます！



ホルベイン賞

「canard」小辻さん
2年生(南阿蘇中学校出身)



奨励賞

「帰宅」牛島さん
3年生(大津北中学校出身)

Topic 02 オープンスクール&実技講習会

7月31日にオープンスクールを実施しました。参加者の希望学科・コースに分かれて魅力を紹介！美術コースにも多くの中学生や保護者の方が参加してくれました。また、このために教室で黒板アートも制作し、多くの参加者が見に来て写真も撮ってくれました！午後からは実技講習会を行い、入試の実技についてや、デッサンの基礎を講習しました。また、11月頃に2回目の実技講習会を実施予定です！



Topic 03 人物デッサン大会を開催！

8月1,2,4日に毎年恒例人物デッサン大会を行いました。昨年度の卒業生をモデルとして、1日約6時間の3日間デッサンに集中して取り組むというイベントです。今回は崇城大学の先生方もお招きして特別講義をしていただきました。とても緊張感のある有意義な3日間だったと思います。



Topic 04 恐竜絵画コンクールで優秀賞！

天草の御所浦恐竜の島博物館主催の第27回恐竜絵画コンクールにおいて、1年生の佐々野さんの作品が一般の部で優秀賞を受賞しました。部門内での最高賞です！おめでとうございます！



Topic 05 実習で大津町をスケッチ！イオンでの作品の展示も

7月8日～10日は美術コース実習ということで、3日間美術に全集中し、毎日通学している大津町を題材にスケッチを行いました。実際に自分の足で現地へ足を運び、取材やスケッチを行うことの意義を実感できたと思います。最終日は3学年全員の作品を一堂に並べて講評会を行いました。同じ条件で制作したにもかかわらず、作品にはそれぞれの個性が表れており、自分にはない技術や表現方法に触れる良い機会となりました。お互いに良い刺激を受け合い、この経験が今後の創作活動に活かしていくことを楽しみにしています。また、ここでの作品はイオン大津店に展示しています。約2か月ごとに作品を入れ替えていく予定です！是非ご覧ください。

